



El aeropuerto de la capital vuelve a crecer en tráfico de mercancías y pasajeros

ZARAGOZA. Las cifras del Aeropuerto de Zaragoza no dejan de crecer. Y no solo en operaciones de mercancías, sino también en cuanto al número de viajeros. Según informó ayer AENA, en las instalaciones de Garrapinillos se movieron durante el mes de septiembre un total de 15.983 toneladas de mercancías, lo que representa un incremento del 36,2 % con respecto al mismo mes de 2016. Con estos datos, el aeródromo zaragozano vuelve a posicionarse como el segundo más importante en cuanto a carga se refiere, solo superado por el aeropuerto de Barajas y por encima de Barcelona-El Prat.

Del total de toneladas transportadas, 15.979 correspondieron a mercancía internacional y solo cuatro tuvieron como destino ciudades españolas.

Con respecto al número de pasajeros, en septiembre se transportaron 42.378, un 16,1 % más que el año pasado. De ellos, 29.103 se desplazaron desde o hacia destinos internacionales, un 3,2 % más, y 13.034 optaron por vuelos nacionales, un 60,4 % más que en el mismo periodo de 2016.

En cuanto a operaciones, el aeropuerto de Zaragoza registró un total de 797 movimientos en septiembre, un 8,7 % más que el año pasado. Del total, 142 correspondieron a vuelos nacionales, lo que supone una subida de un 34 %, y 536 a operaciones internacionales, un 5,7 % más que en 2016.

En los nueve primeros meses del año, la cifra de usuarios que transitaron por el aeropuerto ascendió a 346.007, un 5,6 % más que el año pasado.

HERALDO